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El Satse denuncia que los recortes están provocando el cierre progresivo de la séptima 
planta del hospital Infanta Margarita

Los recortes llegan también según el sindicato a la dieta alimenticia de los pacientes
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El sindicato de enfermería Satse ha informado 
mediante un comunicado que en la tarde del pasado miércoles 23 de mayo 
detectó un proceso de cierre progresivo en la séptima planta de 
hospitalización por el que no se aceptabann nuevos ingresos en la misma, “de 
modo que a media tarde se habían firmado las altas a 18 de los 32 pacientes 
que habitualmente son los ingresados en esta planta de medicina interna”.

Desde la dirección del centro continúa la nota “se ha dictado la orden de 
aplicar  medidas de ahorro que la Junta de Andalucía aún no ha publicado, 
adelantándose a lo que la propia Consejería de Salud aún no ha hecho público 
formalmente mediante un decreto, en un gesto que a todas luces parece 
responder a un deseo del gerente del Infanta Margarita, Francisco Martí 
Tuñón, de hacer méritos para su futura carrera política sin importarle los 

perjuicios que pueda causar a los ciudadanos de la comarca a los que va a dejar sin 32 camas de 
hospitalización destinadas a pacientes especialmente sensibles como son  los enfermos cardiológicos, 
respiratorios y los enfermos de edades avanzadas que eran los que habitualmente ingresaban en esta planta”.
Un hecho que según el sindicato “se produce en una época de máxima incidencia de patología alérgica 
sumada a la llegada de un verano precoz en que desde el propio SAS se pone en marcha un programa para 
prevenir el efecto de las altas temperaturas sobre la población sensible, que no es otra que los pacientes de 
edades avanzadas a los que en caso de tener que ingresar en el hospital se les someterá a interminables horas 
de espera en una camilla para poder ingresar en otra planta mientras la 7ª planta permanece cerrada, 
situación esta que hemos denunciado desde el Satse en multitud de ocasiones anteriores”.
Esta situación que según se expresa en la nota “es especialmente alarmante puesto que no es la primera vez 
que se cierra una planta completa de hospitalización, pero hasta ahora se hacía durante las vacaciones de 
verano escudándose en supuestas reformas que se llevaban a cabo en las unidades que se cerraban, pero en 
este caso ni hay reformas ni es verano, ni hay vacaciones ni existe una disminución de afluencia de enfermos 
hasta las Urgencias del Hospital, todo se está realizando de espaldas a los trabajadores que sin ser 
informados de ninguna de las medidas, ven peligrar sus empleos si se cierran unidades de hospitalización”.

RECORTES EN ALIMENTACIÓN
Añade el sindicato por otro lado que “desde hace algunos días también se viene recortando en las dietas de 
los pacientes de todo el hospital a los que se les ha retirado de la misma el reparto que el personal de 
enfermería de todas las plantas hacía a los pacientes alrededor de las 11 de la noche ofreciéndoles un vaso de 
leche, zumo, yogurt o fruta”.
Así expresa que “desde la semana pasada se dieron órdenes para que ese ofrecimiento se dejara de hacer 
sistemáticamente, de manera que a aquellos pacientes que por motivos de salud lo necesiten, tendrán que 
comunicarle a su enfermera del turno de mañana que pidan a cocina un lácteo o fruta de más para que se 



incluya en la bandeja de la cena y así reservarlo para tomarlo a las 11 de la noche”.
Termina el comunicado indicando que “estas medidas van a suponer, a juicio de Satse, otro retroceso más a 
la merma en la calidad del sistema sanitario que desde la administración se vienen aplicando contra los 
usuarios”. 


